



Le prodige argentin avait promis de fouler le sol camerounais, si son « père » Samuel Eto'o est élu président de la Fecafoot.

Deux ans après avoir raccroché ses crampons, Samuel Eto'o avait décidé il y a quelques mois de se présenter pour les élections présidentielles Fecafoot. Celles-ci ont eu lieu le samedi 11 décembre, et l'ancien buteur du FC Barcelone, aujourd'hui âgé de 40 ans, a été élu président.

Désormais à la tête de la Fecafoot, Samuel Eto'o peut désormais recevoir son « fils » et ami Lionel Messi au Cameroun.

C'est dans une courte vidéo devenue virale sur la toile, que Lionel Messi avait souhaité bonne chance à Samuel Eto'o pour les élections du 11 décembre à la Fecafoot, non sans indiquer qu'il sera au Cameroun prochainement, si jamais Eto'o est élu président.

Selon nos confrères de Cameroun Sports, la victoire de Samuel Eto'o devrait donc précipiter l'arrivée de septuple ballon d'Or au Cameroun, où il pourrait notamment prendre part, aux côtés de son ancien coéquipier au FC Barcelone (2004-2009), à la cérémonie d'ouverture de la 33e CAN Total Energie Cameroun 2021.